



Fundación DKMS sumó 46 potenciales donantes de médula ósea en Concepción

Por cuarto año consecutivo la Fundación DKMS realizó en la Universidad Santo Tomás Concepción su campaña de captación y registro de potenciales donantes de células madres, instancia que también sirve para que las personas también puedan informarse.

El registro se lleva a cabo con un procedimiento que no dura

más de 10 minutos en el cual usando unos cotonos se obtiene una muestra de saliva, lo que permite tener la información genética de la persona, que en caso de que si en algún momento alguien que requiera de un trasplante sea compatible, podrá hacerse el contacto con el donador.

La directora de Fonoaudiología UST Concepción, Mariela Rodrí-

guez, explicó que "hay personas que tienen enfermedades graves a la sangre y que su última opción es un trasplante de médula ósea. Estos no se pueden hacer con cualquier persona, sino que tienen que tener la mayor compatibilidad sanguínea posible. En estos casos no solo son los papás, hijos o hermanos quienes tienen la mayor compatibilidad, sino que

existen otras personas que pueden estar en Chile o en cualquier parte del mundo, entonces la fundación registra la mayor cantidad de individuos para que haya un banco de información y se den más oportunidades de encontrar a este hermano gemelo genético que ayude a salvar una vida".

En total, se concretaron 46 registros de potenciales donantes.



El registro no toma más de 10 minutos.